



Ingérop consolide sa position dans l'océan Indien avec l'acquisition d'EMCI

Après avoir intégré Envirotech Ingénierie en 2024, le groupe Ingérop poursuit son développement dans l'océan Indien avec l'acquisition d'EMCI, société d'ingénierie spécialisée en structure des bâtiments et en génie civil reconnue à l'île de La Réunion.



De gauche à droite : Ludovic Gautier, directeur Méditerrané et Océan Indien, Eric Michel, fondateur d'EMCI et Yves Metz, Président du groupe Ingérop - © Ingérop

Rueil-Malmaison, le 22 janvier 2026 – Ingérop, acteur clé de l'ingénierie de la construction au service des transitions écologique, énergétique, industrielle, numérique et sociétale, annonce l'acquisition d'EMCI, spécialisée en ingénierie structure, implantée à Saint-Denis de La Réunion. Cette opération permet au groupe de consolider sa présence locale, d'élargir sa palette d'expertises sur le territoire réunionnais et ouvre des perspectives de développement à Mayotte.

EMCI, un acteur de référence de l'ingénierie structure à La Réunion

Fondée en 2014, EMCI est une société indépendante spécialisée dans l'ingénierie bâimentaire en structure. Elle dispose de compétences reconnues auprès des acteurs publics et privés locaux en béton armé, charpente métallique et bois, en analyse parasismique et fondations spéciales. Elle compte une équipe de 8 personnes comprenant ingénieurs expérimentés et techniciens spécialisés en BIM.

EMCI intervient sur des missions de maîtrise d'œuvre et sur des études d'exécution, pour des projets variés : centres commerciaux, établissements hospitaliers, logements sociaux et privés, bâtiments tertiaires, projets industriels et logistiques, équipements sportifs, ouvrages hydrauliques, traitement de l'eau ou encore infrastructures aéroportuaires.

L'entreprise, très bien implantée localement, a contribué à de [très nombreux projets](#) dont certains emblématiques et tous caractérisés par de fortes exigences techniques, tels que le bâtiment multifonctions Carambole (Le Port), les cliniques de Pierrefonds et de Bras Panon pour le groupe Les Flamboyants, les plateformes logistiques de Pierrefonds pour les groupes Logistik Sud et Pharmar,



l'extension de l'aérogare Ouest de Saint-Denis, le Centre Hospitalier Ouest Réunion (Saint-Paul). EMCI compte également quelques références à Mayotte comme les tribunes du stade de Tsoundzou pour le groupe Colas, le Multilab sur le site de la technopole de Tsoundzou et la MJC de Koungou.

Des collaborations déjà engagées

Avant cette acquisition, EMCI collaborait déjà avec Envirotech Ingénierie, filiale d'Ingérop spécialisée dans les dossiers réglementaires bâimentaires ou industriels, posant ainsi les bases de collaborations fructueuses, aujourd'hui renforcées par cette opération.

Un tournant important pour Ingérop dans l'océan Indien

L'acquisition d'EMCI permet au groupe Ingérop de :

- renforcer sa présence locale dans les secteurs du bâtiment, de l'industrie et du génie civil à La Réunion, avec des perspectives de développement à Mayotte,
- intégrer des compétences techniques pointues, notamment en modélisation BIM, calculs de structures et maîtrise d'œuvre chantier,
- offrir en propre dans l'océan Indien des offres globales aux projets multi-métiers et complexes de ses clients,
- élargir son réseau commercial grâce aux relations établies de longue date par EMCI avec les architectes et donneurs d'ordres privés et publics locaux.

Pour EMCI, cette intégration ouvre de nouvelles perspectives de développement, en particulier à Mayotte en bénéficiant de l'assise du groupe Ingérop, et offre aux équipes l'opportunité de travailler sur de nouveaux marchés et des possibilités de mobilité géographique.

Yves Metz, président d'Ingérop, précise : « L'acquisition d'EMCI s'inscrit dans la stratégie globale du groupe, fondée sur l'expertise et la proximité, au service de tous ses clients, publics et privés. Je me réjouis qu'Eric Michel rejoigne le groupe Ingérop avec son équipe pour que nous écrivions ensemble les nouvelles pages de notre aventure humaine à La Réunion. »

Ludovic Gautier, directeur Méditerranée et Océan Indien et Thibault Voiry, responsable de la région Océan Indien du groupe Ingérop, déclarent : « *La Réunion est un territoire très dynamique : avec cette opération, nous pourrons y déployer une large palette d'expertises en ingénierie et renforcer notre ambition à Mayotte. Avec EMCI, nous disposons désormais d'une offre quasi complète de nos métiers à La Réunion. Cette opération s'inscrit dans notre logique de déployer l'intégralité de nos expertises d'ingénierie sur tous les territoires où nous opérons. Nous sommes impatients de créer de fortes synergies entre nos différentes entités et de répondre aux projets les plus ambitieux de la Réunion et de Mayotte.* »

Eric Michel, fondateur d'EMCI confirme : « *Nous sommes particulièrement heureux et fiers de rejoindre le groupe Ingérop. Ce rapprochement signifie pour nous un avenir à long terme pour l'ensemble de nos collaborateurs, mais aussi des perspectives de développements très importantes. Le marché à la Réunion et à Mayotte est particulièrement dynamique, aussi bien dans le secteur privé que public. La synergie des entités et l'appui du groupe nous permettront d'être retenus sur les appels d'offres les plus conséquents, tout en maîtrisant notre prise de risque. Nous pourrons proposer des offres globales en infrastructure, bâtiment et environnement, avec un fort potentiel humain, pour une meilleure efficacité au service de nos clients et pour devenir des partenaires privilégiés des grands constructeurs en*



conception réalisation. Autant d'atouts pour devenir à moyen terme un acteur prépondérant de l'ingénierie du bâtiment à la Réunion et à Mayotte ! ».

Avec les équipes d'EMCI, le groupe Ingérop se positionne désormais à La Réunion comme une ingénierie multi-métiers de près de 40 collaborateurs dotés de compétences de haut niveau et adaptées aux enjeux spécifiques de ce territoire tropical en matière de Bâtiment, Ville, Environnement, Transport, Énergie, Eau, Infrastructures & Mobilités et Industrie.

À propos d'Ingérop

Basé à Rueil-Malmaison, Ingérop est un groupe d'ingénierie et de conseil, œuvrant sur des enjeux majeurs pour bâtir, dès à présent, le monde de demain : mobilité durable, transition énergétique, cadre de vie. Le groupe a acquis une solide notoriété dans l'ensemble des métiers de la construction : bâtiment, eau, énergie, industrie, infrastructure & mobilité, transport, ville. Ses équipes aguerries proposent un accompagnement technique pointu, couvrant toutes les phases des projets et des chantiers. Acteur de référence en France, Ingérop dispose d'une forte présence à l'international, en constante progression. Le groupe poursuit en effet son développement régulier, en s'appuyant sur son indépendance actionnariale, son expertise technique, sa capacité d'innovation et sa proximité avec ses clients.

Service de presse Ingérop

QUATRIÈME JOUR

Antoine Billon, Cindy Mouchard, Christelle Robin Velut

abillon@quatriemejour.fr

cmouchard@quatriemejour.fr

crobinvelut@quatriemejour.fr

Tél. : 01 42 23 44 51

Contact Communication Ingérop

Sophie Rapatel - Directrice de la communication

sophie.rapatel@ingerop.com

Port : 06 20 88 16 76

www.ingerop.fr